

## Gelungene Veranstaltung beim SSV Jahn Regensburg

Am 18. April 2016 (15:00-19:00 Uhr) fand eine Regionale Fortbildungstagung (5 LE) der BDFL-Verbandsgruppe Bayern in den Räumlichkeiten des SSV Jahn Regensburg (Continental-Arena und „Am Kaulbachweg“) in Theorie und Praxis statt.

Im Vorfeld der Veranstaltung führte Johannes Frisch (Organisation Nachwuchsfußball-Jahnschmiede) die interessierten Gäste kurz durch die Continental Arena und gab den Trainern einen kleinen Einblick hinter die Kulissen der Heimspielstätte des SSV Jahn. Nachdem Bastian Huber (Stellvertreter der VG Bayern) und Dr. Christian Keller (Geschäftsführer Profifußball und Vorstand Nachwuchsfußball -SSV Jahn Regensburg) alle Teilnehmer begrüßten, gab Bastian Huber einen Ausblick über die Fortbildungsmöglichkeiten im Jahr 2016.

Im ersten Theorieteil erläuterte Dr. Christian Keller in einem Vortrag die Club-Ausrichtung des SSV Jahn und erläuterte das Spannungsfeld zwischen Amateur- und Profifußball.

Den theoretischen Teil rundete ein Vortrag von Christian Martin (Leiter der Jahnschmiede) ab. Er führte im Vortrag bereits in den praktischen Teil ein, in dem es um die ganzheitliche Trainingsphilosophie der Jahnschmiede ging.

Den zweiten Teil der Fortbildung bildete ein Demo-Training der U15 unter Leitung von Christian Martin mit seinem



Trainerteam um Co-Trainer Sebastian Luermann und U13-Trainer Patrick Niebler. Unter den Augen der Fortbildungsteilnehmer zeigte die U15 einige Trainingsformen aus dem Bereich des ganzheitlichen Trainings, nach dem die Mannschaften der Jahnschmiede trainieren.

Abschließend leitete Christian Martin noch eine kurze Diskussionsrunde zu dieser Trainingseinheit, bevor schließlich alle Teilnehmer mit ihren Zertifikaten

verabschiedet wurden.

Vielen Dank an Dr. Christian Keller, Christian Martin, Johannes Frisch und die U15 samt Trainerteam des SSV Jahn für die gelungene Fortbildungstagung und hoffen, dass wir auch in den nächsten Jahren wieder zu einer Fortbildung kommen dürfen.